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あけましておめでとう発行者
。ございます｡年男の菊地貴幸です

2007年スタートです
日から３学期がスタートです。冬休みはどうでしたか。雪も積もり今

ようやく冬らしくなってきました。まだ，｢頭の中がお正月｣の人もいるか
も知れませんね 笑 。頭も体も学校モードに切り替えてくださいね。( )

ころで皆さん 「一年の計は○○○○○」という言葉を知っていまと ，

すか。ある調査によれば，１年野球部員は全員知りませんでした。少し紹
介します。

「一日の計は朝にあり一年の計は元旦にあり」
一日の計画は早朝のうちに立て，一年の計は元旦に立てるべきである。
物事は，最初が肝心であるというたとえ。

いうことで，今年2007年をどんな年にしようと考えていますか。今と
朝の３学期始業式で ３学期決意表明 というプログラムがありました 今，『 』 (
回の始業式は１年生が担当で，ひかるさん・亮二くん・美里さん・幹也く
ん・美雪さんの学級役員が企画運営しました 。その中で，学級代表とし)
て清野幹也くんと柴田安里沙さんが全校の前で次のように決意表明をしま
した。

「分からないところを聞いたり調べたりしながら分かるように努力する(幹也)」

「数学が苦手なので，いい点数をとれるように家庭学習を頑張る(安里沙)」

ひ，頑張ってほしいと思います。ちなみに菊地貴幸の個人的な今年ぜ
の目標は｢もう少しスマートになる｣です。あと，学級としては亥年という
ことで「猪突猛全進」したいなと思います。皆さんもぜひ，３学期や2007
年の計画を立てましょう。下に記入してみましょう。

決意表明

名前

■菊地貴幸35才のつぶやき■□□□ 今 週 の 日 程 □□□
， ， 。15 月 始業式，課題テスト( ) 先日 教え子の成人式に行って ちょっと残念に思ったこと

それは，式場内の壁に「新成人として常識を逸脱した行動 喫16 火 短縮5時間，職員会議( ) (
煙・飲酒・暴力等 があったときは，退場していただくこと17 水 短縮5時間，教育課程編成会議( ) )
があります」と書かれた大きな張り紙。そんな忠告が無くて18 木 普通6時間( )
もきちんと式典に参加できる成人でありたいものですね。19 金 普通6時間( )

☆稲葉明梨さんがクロスカントリー全国大会に出場します みんなで応援しましょう おめでとう！そして頑張れ！。 。

夢


